



# Soledad Murillo será la número 2 socialista a la Alcaldía salmantina

## La ex secretaria de Estado reforzará el área de Ciudadanía en el Consistorio

O. C. / A. C.  
SALAMANCA

La profesora de la Universidad de Salamanca Soledad Murillo será la número 2 de la lista del PSOE a la Alcaldía de Salamanca que encabeza Enrique Cabero, tal y como anunció ayer esta formación política.

Murillo ha aceptado la propuesta formulada por el propio Cabero, que ha contado con el visto bueno del Comité Local del PSOE, desde el que se expresa el convencimiento de que esta incorporación será "muy importante" para reforzar la apuesta socialista por dar prioridad a las políticas de participación activa de los vecinos de la capital que, denuncian, "tan abandonadas ha tenido el PP" desde 1995. Precisamente, según destaca el PSOE en un comunicado remitido a los medios de comunicación, Murillo se encargará del área de Participación Ciudadana, un campo en el que atesora una dilatada experiencia por su labor vinculada a las políticas de igualdad.

Nacida en Madrid en el año 1956, Soledad Murillo es doctora por la Universidad Complutense de la capital del país desde 1993, mismo año en el que se incorporó a la Universidad de Salamanca como profesora titular de Sociología. Dos años después de su llegada a la institución académica salmantina, impulsó en esta la creación del Centro de la Mujer,



Murillo (sentada) con Cabero al fondo, en un acto en la Universidad.

ALMEIDA

de la que fue su primera directora. También ha sido presidenta de la Comisión de Garantías de la Usal, en la cual volvería a ocupar durante unos meses, en el año 2008, tras su creación, la dirección de la Unidad de Igualdad.

Soledad Murillo es militante del PSOE y ha desempeñado varios cargos políticos, algunos al

más alto nivel, relacionados con las políticas de Igualdad.

En este sentido, hay que reseñar que entre los años 2004 y 2008 fue secretaria de Estado de Políticas de Igualdad del Gobierno central, cargo desde el que impulsó importantes normativas en este ámbito, como las leyes contra la violencia de género y la

de igualdad efectiva entre mujeres y hombres.

Además, desde el año 2009, la nueva número 2 de la candidatura socialista a la Alcaldía de Salamanca forma parte del Comité antidiscriminación de la Mujer (CEDAW) impulsado por la Organización de las Naciones Unidas.

La incorporación de Murillo a la lista del PSOE es la primera que se conoce de manera oficial de los dos grandes partidos políticos al margen de los candidatos a la Alcaldía, Cabero y Fernández Mañueco. En este sentido, cabe recordar que el próximo día 18 de abril se acaba el plazo para que se registren las listas electorales con los aspirantes a concejal definitivos por cada formación política.

### Campaña de Cabero

En otro orden de cosas, y en relación con la candidatura socialista a la Alcaldía, el propio Enrique Cabero continuó ayer con algunos de sus actos de precampaña.

Por un lado, y con un carácter más cultural y académico, relacionado con su faceta profesional de docente de la Universidad de Salamanca, el candidato socialista asistió a la presentación del nuevo libro del escritor peruano afinado en Salamanca -y también profesor de la Usal- Alfredo Pérez Alencart, *Aquí hago justicia*, en un acto que tuvo lugar en el Centro de Estudios Brasileños de la institución académica salmantina.

Ya en el ámbito puramente político, Cabero mantuvo un encuentro con los integrantes de la Asociación de Alcohólicos Rehabilitados, una reunión que tuvo lugar en la sede de la agrupación. ■